

ABSTRAK

Husnur Rohmah, 2024, Nusyuz Dalam Al-Qur'an dan Relevansinya dengan Kesetaraan Gender (Analisis QS. an-Nisā'(4): 34 dan 128 Perspektif Hermeneutika Tauhid Amina Wadud), Tesis, Program Studi Ilmu Al-Qur'an dan Tafsir (IQT) Program Magister (S2) Pascasarjana IAIN Madura, Pembimbing: Dr. Afifullah, M.Sc dan Dr. Putri Alfia Halida, Lc., M. Th.I.

Kata Kunci : Nusyuz, Kesetaraan Gender, Hermeneutika Tauhid.

Dalam penyelesaian nusyuz yang melibatkan antara suami dan istri terdapat kesenjangan. Studi ini cukup menarik, dengan berbagai asumsi mulai dari zaman klasik sampai kontemporer. Pembahasan tentang nusyuz belum mencapai satu pemahaman yang konkrit dan masih cenderung bermuara pada satu jenis saja, yaitu kedurhakaan, pembangkangan dan ketidaktaatan seorang istri terhadap perintah suami. Penelitian ini menggunakan perspektif hermeneutika tauhid Amina Wadud sehingga nantinya akan menemukan titik terang dalam konteks penyelesaian nusyuz.

Fokus penelitian dalam tesis ini 1). Bagaimana penafsiran QS. an-Nisā'(4): 34 dan 128 perspektif tafsir klasik dan tafsir kontemporer dan 2). Bagaimana analisis penafsiran QS. an-Nisā'(4): 34 dan 128 perspektif hermeneutika tauhid Amina Wadud. Metode yang digunakan dalam penelitian adalah metode tematik dengan pendekatan hermeneutika. Jenis penelitian ini adalah *library reserch* (penelitian kepustakaan). Dan Corak yang digunakan dalam penelitian ini adalah corak fikih.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) QS. an-Nisā'(4): 34 menjelaskan apabila seorang istri terindikasi nusyuz maka seorang suami bisa melakukan tiga hal yakni menasehati, apabila cara yang pertama tidak membuahkan hasil maka perlu dilakukan cara yang kedua yakni pisah ranjang dan cara yang terakhir yakni memukul dengan pukulan yang tidak menyakitkan. Adapun dalam QS. an-Nisa' (4): 128 menjelaskan apabila seorang istri merasa khawatir akan peringai suami yang terindikasi melakukan nusyuz maka sang istri bisa mengambil langkah perdamaian yang di setuju oleh kedua belah pihak agar nantinya tidak terjadi perceraian. 2). Analisis penafsiran QS. an-Nisā'(4): 34 dan 128 perspektif hermeneutika tauhid Amina Wadud adalah hal yang paling utama dalam penyelesaian nusyuz yaitu melalui jalur perdamaian. Jalur perdamaian dianggap lebih mampu menjaga keharmonisan rumah tangga dibandingkan dengan cara yang lainnya. Adapun mengenai konteks memukul yang terkadang dijadikan landasan oleh para suami dalam melakukan kekerasan dalam rumah tangga tidak dibenarkan adanya.

ABSTRAK

Husnur Rohmah, 2024, Nusyuz in the Al-Qur'an and its Relevance to Gender Equality (Analysis of QS. an-Nisā'(4): 34 and 128 Amina Wadud's Hermeneutical Perspective of Tauhid), Thesis, Al-Qur'an Science Study Program and Tafsir (IQT) IAIN Madura Postgraduate Masters (S2) Program, Supervisor: Dr. Afifullah, M.Sc and Dr. Putri Alfia Halida, Lc., M. Th.I.

Keywords: Nusyuz, Gender Equality, Hermeneutics of Tauhid.

In the settlement of nusyuz involving husband and wife, there are gaps. This study is quite interesting, with various assumptions ranging from classical to contemporary times. Discussions about nusyuz have not yet reached a concrete understanding and still tend to boil down to just one type, namely disobedience, disobedience and a wife's disobedience to her husband's orders. This research uses Amina Wadud's monotheistic hermeneutical perspective so that later it will find a bright spot in the context of resolving nusyuz.

Research focus in this thesis 1). How is the interpretation of QS. an-Nisā'(4): 34 and 128 perspectives of classical interpretation and contemporary interpretation and 2). How to analyze the interpretation of QS. an-Nisā'(4): 34 and 128 Amina Wadud's hermeneutical perspective of monotheism. The method used in the research is a thematic method with a hermeneutical approach. This type of research is library research (library research). And the style used in this research is the fiqh style.

The results of this research show that: 1) QS. an-Nisā'(4): 34 explains that if a wife is indicated to be nusyuz then a husband can do three things, namely giving advice, if the second method does not produce results then the second method needs to be done, namely separating the beds and the last method is hitting with a strong blow. not painful. As for QS. an-Nisa' (4): 128 explains how a wife can feel worried about her husband's warnings that he is suspected of committing nusyuz so that the wife can take steps to reconcile that are agreed to by both parties so that in the future there will be no divorce. 2). Analysis of QS interpretation. an-Nisā'(4): 34 and 128 Amina Wadud's hermeneutical perspective of monotheism is the most important thing in resolving Nusyuz, namely through peace. The peace route is considered more capable of maintaining household harmony than other methods. As for the context of hitting, which is sometimes used as a basis for husbands to commit domestic violence, this is not justified.

خلاصة

الكلمات المفتاحية: نصيوز، المساواة بين الجنسين، تفسير التوحيد في تسوية التي تنطوي على الزوج والزوجة، هناك فجوات. هذه الدراسة مثيرة للاهتمام للغاية، مع افتراضات مختلفة تتراوح من العصر الكلاسيكي إلى العصر المعاصر. لم تصل المناقشات حول النصيوز بعد إلى فهم ملموس ولا تزال تميل إلى الاختصار في نوع واحد فقط، وهو العصيان والعصيان وعصيان الزوجة لأوامر زوجها. يستخدم هذا البحث المنظور التأويلي التوحيدي لأمانة ودود بحيث يجد لاحقاً نقطة مضيئة في سياق حل النصيوز

محور البحث في هذه الأطروحة 1. كيف يتم تفسري سورة النساء (4): 34 و 128 منظور في التفسير الكلاسيكي والتفسير المعاصر 2. كيفية تحليل تفسري. النساء(4): 34 و 128: منظور أمانة ودود التأويلي للتوحيد. والمنهج المستخدم في البحث هو المنهج الموضوعي ذو المنهج التأويلي. هذا النوع من البحث هو البحث المكتبي (البحث المكتبي). والأسلوب المستخدم في هذا البحث هو الأسلوب الفقهي.

ومن نتائج هذا البحث ما يلي: 1. وتوضح سورة النساء (4): 34 أنه إذا دل على الزوجة النشوز، فيمكن للزوج أن يفعل ثلاثة أشياء، وهي النصيحة، وإذا لم تؤد الطريقة الثانية إلى نتيجة، فيجب القيام بالطريقة الثانية، وهي التفريق. السرائر والطريقة الأخيرة هي الضرب بضرية قوية. ليست مؤلمة. أما بالنسبة. تشرح سورة النساء (4): 128 كيف يمكن للزوجة أن تشعر بالقلق من تحذير زوجها من الاشتباه في ارتكابه النشوز حتى تتمكن الزوجة من اتخاذ خطوات الصلح التي يتفق عليها الطرفان حتى يكون هناك في المستقبل لا يكون الطلاق. 2). تحليل تفسير النساء(4): 34 و 128 إن وجهة نظر أمانة ودود التأويلية للتوحيد هي أهم شيء في حل قضية نصيوز، أي من خلال السلام. ويعتبر طريق السلام أكثر قدرة على الحفاظ على الانسجام الأسري من الطرق الأخرى. أما بالنسبة لسياق الضرب، الذي يستخدم أحياناً كأساس لارتكاب الأزواج للعنف الأسري، فهذا ليس له ما يبرره.